



Alumno: Jorge Iván sosa Guillen

Carrera: Arquitectura

Cuatrimestre: 3 ero

Catedrático: Jorge David oribe calderón

Materia: teoría de la arquitectura II

Actividad: mapa conceptual

El Neogótico en el Reino Unido.

Su pionero

Se creía que

Al final de la década de 1820, el joven Augustus Pugin trabajaba en decoraciones de estilo gótico en muebles de lujo

la arquitectura gótica era la verdadera arquitectura cristiana

Pugin también trabajó para los tesoreros reales Rundell Bridge

trabajó en la decoración del palacio de Westminster. En su libro Contrasts (1836)

El ambiente intelectual inglés estaba presidido en el ámbito religioso por una renovación del anglo-catolicismo y el ritualismo

incluso que el arco apuntado había sido fruto de la fe.

Las más célebres obras de Pugin fueron las cámaras del Parlamento de Westminster

la construcción de un gran número de nuevas iglesias para servir a la creciente población (entre 1818 y

Y



